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Interrogazione N.   2020/00303   

 

 

 
Interrogazione urgente 

 

Gruppo consiliare Sinistra Progetto Comune 

 

Soggetto proponente: Dmitrij Palagi 

 

Oggetto: Capolinea spostati per pendolari, su quali criteri? 

 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

 

Appreso di come la Giunta avrebbe deciso di spostare il capolinea degli autobus extraurbani provenienti dal 

Mugello e dalla Valdelsa, importanti aree della Città Metropolitana interessate dagli spostamenti della classe 

lavoratrice e dalla popolazione studentesca, oltre che da altre categorie di utenza (notizia riportata su Qui 

News Firenze il 10 febbraio 2020 e oggetto di un comunicato in Rete Civica firmato congiuntamente dallo 

scrivente gruppo consiliare e dal gruppo consiliare della città metropolitana Territori Beni Comuni, il 17 

febbraio 2020); 

 

Non avendo individuato atti relativi alla suddetta notizia, probabilmente per limiti dello scrivente gruppo 

consiliare; 

 

Rilevato il carattere di urgenza, dovuto al fatto che la suddetta notizia annuncia un significativo mutamento 

che entrerebbe in vigore dal primo di marzo (entro circa una decina di giorni); 

 

INTERROGA L’AMMINISTRAZIONE PER SAPERE 

 

Se le linee extraurbane dal Mugello e della Valdelsa, nonché le linee Ataf 31 e 32, faranno capolinea nel 

piazzale Montelungo (anziché alla Stazione di Santa Maria Novella e in piazza San Marco) dal 1° marzo 

2020; 

 

Con quale atto si è presa eventualmente la suddetta decisione; 

 

Se l’eventuale suddetta decisione sia stata oggetto di confronto in Città Metropolitana e in quali forme, dato 

il non coinvolgimento del Consiglio della Città Metropolitana e di quello del Comune di Firenze; 

 

Se per alleggerire il traffico in via Nazionale e piazza Indipendenza siano stati presi altri provvedimenti, o si 

è scelto di “colpire” solo il trasporto pubblico utilizzato principalmente da chi risiede a Firenze o raggiunge il 

nostro territorio comunale per ragioni di studio o lavoro. 

 

Il Consigliere comunale, 

Dmitrij Palagi 
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